

Parole 2017

Wir marschieren im 325. Gildejahr unter der Parole:

325 Jahre Gilde – 325 Jahre Rituale

Rituale begleiten den Menschen sein Leben lang. Es gibt sie überall, angefangen in der Kindheit, dann in der Schule, der Religion und in der Politik.

Die Gilde hat seit 325 Jahren Rituale. Ich nenne nur einige:

Jedes Jahr an unserem hauptgildetrag treten wir, die „Neuwerker“, im schwarzen Anzug mit Zylinder und gelber Rose vor dem Stadttheater an.

Unser Gildejahr, unsere Festlichkeiten beginnen mit der Schafferkammer, gefolgt vom Hauptgildetag, an dem am Abend der neue König proklamiert wird.

Alles in festgelegter Reihenfolge, dann auch im ganzen Jahr, das ganze Gildeleben lang.

Rituale stärken uns, stärken die Gilde und schaffen Orientierung im Chaos. Sie sind sozusagen der Kitt, der die Mannschaft zusammenhält und sie lassen Freundschaften entstehen.

Rituale stabilisieren, auch wenn wir sonst das Gefühl haben, alles sei belanglos.

Sie sind Inseln der Beständigkeit.

Sie sind auch ganz sicher ein Grund dafür, dass wie in diesem Jahr unser 325-jähriges Jubiläum feiern können.

Lasst uns diese Rituale der Gilde pflegen.

Die Neuwerker Scheibenschützen-Gilde von 1692 sie lebe hoch.....

Sie sind alle ganz herzlich eingeladen, das 325. Gildefest mit uns zu feiern.